



República de Costa Rica
El Ministro de Relaciones Exteriores y Culto

San José, 03 de setiembre de 2021
DM-DGPE-2217-2021

Señor
Amin Majchel
Presidente
Centro Israelita Sionista de Costa Rica
S.O.

Estimado señor:

Tengo el agrado de dirigirme a usted con ocasión de referirme a sus notas del 01 de setiembre 2021, dirigidas al Presidente de la República, señor Carlos Alvarado Quesada, y al suscrito, así como a la nota del 02 de setiembre, suscrita por el señor Bryan Acuña Obando, de la Oficina de Relaciones Institucionales y Derechos Humanos.

Sobre el particular, quisiera manifestar que, para Costa Rica, como país promotor y defensor de los derechos humanos, constituye un deber ineludible la participación en aquellas actividades oficiales destinadas a combatir el racismo y la discriminación racial. Costa Rica se ha comprometido decididamente en impulsar acciones en este ámbito, como lo demuestra la promulgación de la Política Nacional para una Sociedad libre de Racismo, Discriminación Racial y Xenofobia 2014-2025, y su Plan de Acción, mediante Decreto Ejecutivo N° 38140-RE-PLAN.

Adicionalmente, es de interés recalcar que, para el Estado costarricense resulta de fundamental importancia asegurar la conformación de una sociedad justa y libre de racismo, discriminación racial y xenofobia, en donde la protección y promoción de los derechos humanos de todos sus habitantes, sin distinción ni discriminación alguna, es prioritario, no solo para el cumplimiento de las obligaciones internacionales contraídas en la materia, sino también, en observancia de las garantías constitucionales establecidas.

En un contexto como el actual, ante el advenimiento de la emergencia sanitaria global a raíz del Covid-19, salta a la vista el preocupante recrudecimiento de los discursos de odio e intolerancia hacia otros grupos étnicos y sociales. Costa Rica está decidida a combatir estos prejuicios y actitudes discriminatorias, que no deben tener cabida alguna en sociedades democráticas. La discriminación no solo resulta inaceptable, sino que, además, atenta contra la diversidad sobre la que se cimienta nuestra identidad nacional.



República de Costa Rica
El Ministro de Relaciones Exteriores y Culto

En razón de lo anterior, me valgo de la ocasión para reiterar el firme y decidido compromiso de Costa Rica en la lucha contra las causas del racismo sistémico, así como el repudio de toda acción discriminatoria de cualquier índole, incluidas aquellas que atentan contra la libertad de culto y discursos de odio.

Aprovecho la oportunidad para renovarle, estimados señore, las seguridades de mi consideración y estima,

Rodolfo Solano Quirós
Ministro de Relaciones Exteriores y Culto

Cc:

Sr. Christian Guillermet Fernández, Viceministro de Asuntos Multilaterales, MREC.

Sra. Adriana Solano Laclé, Directora General de Política Exterior, MREC.

Sra. Linyi Baidal Sequeira, Jefa del Departamento Derechos Internacional y Derechos Humanos, MREC.